



SOMOZA CON ASESOR. Montelimar, Nicaragua, febrero 14. Norman L. Wolfson, de una firma de relaciones públicas de Nueva York, derecha, charla con el Presidente de Nicaragua Anastasio Somoza, en la hacienda de éste.

Hoy se Reúnen Militares de Argentina y Chile

BUENOS AIRES, febrero 14 (AP). Delegados militares de Argentina y Chile se reunirán mañana en Buenos Aires, en un nuevo esfuerzo dirigido a superar una controversia limítrofe en la Zona del Canal de Beagle.

Algunos expertos diplomáticos se mostraron hoy un tanto pesimistas por el resultado de las negociaciones, ya que se adelantó que ninguno de los dos países resignaría sus posiciones en la región austral del Continente.

La prensa local coincide en señalar que si las gestiones marchan por buen camino, la reunión podría ser antelada de un nuevo encuentro entre los Presidentes Jorge Videla, de la Argentina y Augusto Pinochet, de Chile.

Los Presidentes debatieron la controversia por primera vez el 19 de enero en territorio argentino, sin llegar a un acuerdo. Las diferencias se ahondaron cuando una semana después la Argentina

—Favor pase a la Pág. 56.

La Orden Jesuita Envía una Misión a El Salvador

WASHINGTON, febrero 14 (EFE). Los jesuitas norteamericanos enviarán una nueva misión a El Salvador.

La misión que saldrá hacia San Salvador, estará encabezada por el Reverendo Timothy Healy, Presidente de la "Georgetown University" uno de los centros académicos de Washington.

El objetivo del viaje del Reverendo Healy es firmar un acuerdo de colaboración con la Universidad de Centro América y entregar un doctorado honorario en humanidades al Arzobispo de San Salvador, Monseñor Oscar

Romero.

Sin embargo, se considera que la visita del Reverendo Healy servirá también para analizar la situación de la Orden en el país centroamericano y pedir al Gobierno del Presidente Carlos Romero que controle a los grupos que amenazan a los jesuitas.

La Orden religiosa ha sido acusada de subversión comunista.

El pasado verano, grupos de extrema derecha dieron un ultimátum a los jesuitas para que abandonasen el país, pero los

—Favor pase a la Pág. 62.

Terroristas Asesinan a Tiros a Juez en Roma

ROMA, febrero 14 (Por Jesús Gómez Olmedo, de EFE). Los 14 tiros que recibió en la cabeza y en el corazón el magistrado romano Riccardo Palma, fueron el pago que las "Brigadas Rojas" le hicieron por preparar cárceles especiales para presos peligrosos.

Riccardo Palma, de 63 años, miembro de la Dirección General de Institutos de Prevención y funcionamiento del Ministerio de Gracia y Justicia, murió hoy en Roma víctima de las balas de un comando terrorista de las "Brigadas Rojas".

El juez Palma se dirigía a su lugar de trabajo. Antes de subir a su automóvil se dirigió a un quiosco. Con "Il Messaggero"

Diario izquierdista—bajo el brazo, se disponía a entrar en el coche. Alguien le llamó por su nombre. Al volverse, el juez encontró la muerte.

Tres hombres hicieron fuego sobre él y huyeron en un automóvil que después resultaría ser robado.

Dos llamadas telefónicas a la agencia de noticias, "ANSA" en Roma, y al Diario democristiano de Nápoles "Il Mattino", reivindicaron el atentado: "Aquí las Brigadas Rojas, hemos ajusticiado a un siervo de las multinacionales".

El Magistrado Palma regresó anoche de la ciudad de Turín, en el norte de Italia, donde se ocupaba

—Favor pase a la Pág. 62.

Lluvia y Nieve Arrecian en Gran Parte de los E.U.

WASHINGTON, febrero 14 (EFE). La lluvia y la nieve arreciaron hoy de nuevo sobre gran parte de Estados Unidos, dejando a su paso varios muertos y ciudades paralizadas.

Mientras una nueva tormenta de agua impedía en California el

rescate de los afectados por las lluvias torrenciales de la pasada semana, el centro del país quedó cubierto por una capa de más de un metro de nieve.

Las autoridades de Los Angeles, California, suspendieron la búsqueda de 12 personas desaparecidas desde las riadas del pasado viernes, aunque continúa la de ocho esquiadores de una patrulla de rescate perdidos desde el

domingo.

Por lo menos 11 personas han fallecido en el sur del Estado a causa del temporal de agua y otras tres en el norte por las tormentas de nieve, además de las 12 desaparecidas desde la riada.

El Alcalde de Los Angeles, declaró hoy el estado de emergencia en la ciudad y ordenó a los habitantes de las zonas más

—Favor pase a la Pág. 60.

Al Borde de la Muerte Periodista Balcado en México

CULIACAN, México, Feb. 14 (AP) — Roberto Martínez Montenegro, un periodista investigativo que fue agredido a balazos, se hallaba hoy al borde de la muerte, con un pulso muy débil y funciones vitales muy educidas.

"No hay esperanza", dijo el Editor del Diario "El Noroeste", Silvio Silva. "Las funciones vitales son muy reducidas".

Martínez Montenegro, de 36 años de edad, sufrió heridas de bala en la cabeza y en una mano al ser atacado ayer por la madrugada a una cuadra de su casa.

Un grupo de escolares lo encontró seis horas más tarde inconsciente en su automóvil.

El Procurador General Oscar Flores Sánchez anunció que dispuso asignar un grupo

—Favor pase a la Pág. 62.

Gas Tóxico Mata Siete Personas en Chicago

CHICAGO, Feb. 14 (AP). Una explosión de gas tóxico en una curtiembre de esta ciudad, causó la muerte de siete personas y lesiones a más de 25, según informaron las autoridades.

Fuentes del cuerpo de bomberos dijeron que el gas, que se cree era hidrógeno sulfuroso, se formó al mezclarse accidentalmente distintas sustancias químicas, que eran bombeadas desde un camión tanque a los depósitos del establecimiento.

La mezcla, que se caracteriza por un fuerte olor de huevos podridos, es de efectos tóxicos y altamente combustible, agregaron las fuentes.

Un vocero del Hospital St. Elisabeth dijo que cinco de las víctimas llegaron ya sin vida allí, todas al parecer por inhalación del gas

—Favor pase a la Pág. 86.

Ejércitos de Honduras y El Salvador Vigilarán Fronteras

TEGUCIGALPA, Feb. 14 (AP) — Los Gobiernos de El Salvador y Honduras estudian un proyecto de mantener vigilancia mixta en la frontera entre ambos países, para evitar choques armados y sustituir a los observadores militares de la Organización de Estados Americanos (OEA), se informó.

El Jefe de Inteligencia del Ejército, Teniente Coronel Leonidas Torres Arias, dijo que el asunto podría quedar definido en una reunión de alto nivel que se efectuará próximamente en un punto fronterizo.

El sistema de vigilancia mixta, que sería ejercido por tropas de El Salvador y Honduras, sustituiría a once observadores militares de la OEA, que se encuentran en la frontera entre ambas naciones desde agosto de 1976, dijo Torres Arias.

Ante la frecuencia de enfrentamientos armados en la línea divisoria salvadoreña-hondureña, la OEA envió 25 observadores al lugar a mediados de 1976, a fin de impedir una guerra similar o peor a la que los dos países sostuvieron en julio de 1969 por cuestiones poblacionales y limítrofes en la que hubo 2,000 muertos de cada bando.

La OEA redujo hace ocho meses a once el número de su misión pacificadora.

Torres Arias expresó que "de llegarse a la integración de las patrullas mixtas se prescindiría de los servicios que ha prestado la misión de la OEA".

Indicó que los observado es de la OEA podrían permanecer en Centroamérica hasta marzo de este año "si llegamos a un entendimiento".

Derechos Humanos Puede Desmembrar Asamblea OEA

WASHINGTON, febrero 14 (AP). Se han puesto en marcha una serie de gestiones diplomáticas ante la posibilidad de que la cuestión de los derechos humanos derive en un debate que pudiera desmembrar la Asamblea General de la OEA, que debe instalarse aquí en marzo.

En fuentes competentes se dijo que el primer movimiento en ese proceso son los sondeos para que el Canciller dominicano, Ramón E. Jiménez, asuma la conducción de la Asamblea, la primera que se celebrará aquí desde que la cuestión se tornó en el asunto

central de las relaciones hemisféricas.

La designación del diplomático dominicano trataría de evitar una prematura fractura de la Asamblea entre los grupos más militantes en uno y otro lado de la cuestión.

Se recuerda que Jiménez fue quien introdujo en la Asamblea de 1977 la única resolución sobre el problema que logró movilizar el apoyo unánime de los asistentes.

En ella se favorecía un contante

—Favor pase a la Pág. 15.

